TEAM 5

楽しく 笑顔で 明るく 前へ!

5年生!

| | 月号 富士第二小学校5年部 令和5年||月2日

最近は、肌寒さを感じることも増え、長かった夏の終わりを感じます。しかし、日中はまだまだ暑い日が多く、寒暖差の大きさで体調を崩すことが心配な季節です。子どもたちが、毎日元気に登校できるよう、手洗い・うがい等、体調管理の声掛けを引き続き行っていきます。

さて、6年生になるまであと5か月となりました。リーダーになるという意識を高め、更なる成長ができるよう、教師一同支えていきますので、今後もご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

【お知らせとお願い】

○防災教室

10月20日・27日(金)に、地域防災士の方を招いて防災教室を行いました。過去の災害や、これから起こる南海トラフ地震についてなど、難しい内容もありましたが、子どもたちはメモを取りながら真剣に学んでいました。今回の学習を、ご家庭での防災対策について見直すよい機会としていただけると幸いです。

○社会科見学

11月10日(金)に、社会科の学習の一環として、地元の企業である小林製作所の見学に行きます。「近くを通ることは多いけれど、実際何を作っているのかよく分からない。」子どもたちからはそんな声も上がりますが、産業用機械や製紙機械など、普段見ることのできないものを、存分に目に焼き付けて帰ってこられたらと思っています。安全には十分気を付けて行ってきます。

〇持久走

11月13日(月)より持久走月間(~12月15日)が始まります。一定の時間に無理のない速さで走ることにより、持久力を向上させることを目的にしたペース走を行います。健康観察カードにその日の体調をご記入いただき、確実に提出していただけるようご協力をお願いします。(保護者印の欄にサイン等がない場合は走ることができません。不参加が続く場合は保護者の方に連絡させていただくこともありますのでご了承ください。)

6年生の修学旅行が1日2日とありました。6年生が学校に不在の間は、5年生が富士第二小学校の「最上級生」でした。

「学年が一つ上がったつもりで動いてみようよ」の呼びかけに、5年生のみんなは自分で考え、行動していました。委員会の仕事をフォローしたり手伝ったりする子、下学年に「あぶないよ」「あるこうよ」と自主的に声を掛ける子、何より授業や給食配膳、片付けに進んで取り組む子・・・5年生のみんなが最上級生になったときの姿が、とても楽しみであり、頼もしく感じた2日間でした。